

# La Salévienne ne manque pas de projets



Grâce à son dynamique bureau,  
La Salévienne ne manque pas de projets.

La société d'histoire régionale locale a présenté ses projets pour 2006 lors de son assemblée générale. Récit.

C'est à Viry que La Salévienne tenait samedi son assemblée générale. De nombreux adhérents avaient fait le déplacement pour écouter Claude Mégevand, le président, qui a présenté le rapport d'activité de l'année écoulée.

En 2005, l'association qui compte 263 membres a proposé une douzaine de conférences sur des thèmes historiques variés. Elle a également organisé deux sorties, à l'abbaye de Hautecombe et au musée genevois de la Réforme, mais elle a aussi publié les Echos Saléviens n°14 (le Sénat de Savoie, Justin de Viry, Richard de Confignon), quatre numéros du Bénon, le bulletin de l'asso-

ciation, et coédité deux ouvrages, "Le Pasteur, le Saint et le Roi" et "Le millénaire de la Savoie". Son site Internet ([www.la-salevienne.org](http://www.la-salevienne.org)) a également été brillamment modernisé grâce au travail de Gérard Lepère et de Lionel Saumon.

Gérard Place, le trésorier, a ensuite présenté le rapport financier qui a révélé des comptes équilibrés pour un budget annuel de 48 582 euros. Claude Mégevand a repris la parole pour évoquer les nombreux projets pour 2006, avec notamment la publication des Echos Saléviens n°15, d'une monographie sur Andilly, d'un livre de Paul Abraham sur la Résistance et de plusieurs coéditions avec d'autres sociétés savantes de Savoie. L'association compte également poursuivre ses conférences, sa collaboration avec la Maison du Salève ainsi que son patient travail sur l'histoire des terres de Saint-Victor et Chapitre. D.E.